

まちのニュース カメラアイ ～地域のお話をお届けします～

4/25
(火)

平成29年度三笠山大学入学式



三笠山大学入学式

平成29年度三笠山大学入学式が行われ、11名の方が入学し、4名が大学院へ登録されました。

入学式終了後、第1回目の講義として「平成29年町政の動き」と題した講話が行われました。

奥山町長は町の現状を語り、今年掲げた重点目標を説明し、「住んでよかったと思える街づくり」をしてゆきたいと抱負を交えながら語り、学生たちは熱心に聞き入り、最後に要望や意見を町長に伝えるなど、それぞれに実りのある講義となりました。

三笠山大学は、月1回のペースで開講され、講座やスポーツなどを通して学びの場として活動していきます。



パークゴルフシーズン到来

4月20日に三笠山自然公園コース、4月29日に運動広場コースがオープンし、多くの愛好者がさっそくプレーを楽しんでいました。

パークゴルフ場は10月までオープンしますので、多くのご利用をお待ちしています。

また、オープンにあたり、パークゴルフ協会の皆さまに落ち葉ひろいのご協力をいただき、この場を借りて厚くお礼申し上げます。



春の交通安全教室

小学校では、全児童を対象に交通安全教室が行われました。

1～2年生は「歩行指導」として、町内にある横断歩道で元気よく手を上げ、安全な渡り方を学びました。

3～6年生は「自転車実地指導」として、学校敷地内のコースで安全な自転車の乗り方について学び、交通ルールの理解を深めました。



きれいなまちへ

あいにくの悪天候の中、町民約120名が集まり、市街地区で「全町一斉清掃活動」が行われました。

また、4つの自治会でもこの日に合わせて清掃活動がおこなわれ、町民の美化意識も年々高まっています。

これからもごみのないきれいなまちにしていきたいと思います。



5/13
(土)

日本文化を感じられる休日

かたくり庵を会場に、お茶の野点や短歌教室、ポコ・ア・ポコによる絵本読み聞かせ会が行われました。

天候にも恵まれて、たくさん子どもたちや札幌からのツアー客等が伝統的なお茶と日本庭園を楽しみ、活気にあふれた一日となりました。



4/29
(土)

こどもの国がオープン

三笠山自然公園「こどもの国」がオープンし、小さなお子さんを連れた家族が大勢来園されました。

今年は天候にも恵まれ、1番人気のゴーカートをはじめ、各遊具の前には順番待ちの列ができあがっていました。

開園期間は10月15日(日)までで、土日祝日の午前10時から午後4時30分までオープンしています。



5/19
(金)

豊穰の秋を願いながら

今年は青塚一雄さん(大成)の田植え作業におじゃまして、写真を撮らせていただきました。

快く撮影に応じていただいたご夫妻は、晴天の中、共同作業に汗を流していました。



5/12
(金)

花も団子も楽しんだ

第32回三笠山夜桜まつりがふれあいのもりで開催されました。

今年は暖かい日となり、700名を超える来場者が満開の桜とジンギスカンを楽しみました。

ステージでは、シンガーソングライターのJUNさんによるミニライブやカラオケ大会、大抽選会が行われ、桜色のイルミネーションの下、なごやかなお花見となりました。